www.meinbezirk.at Lokales 5

# Leistungen

treten und im Sinne der Transparenz die Arbeiten regelmäßig zu prüfen. Es soll allerdings nicht bestritten werden, dass es auch sinnvolle Unterstützungen an Vereine, wie etwa Sport- und Kulturvereine, aber auch diverse Wirtschaftsvereine – gibt, wie etwa "Wir in Hollabrunn", der allerdings bei der Auflistung fehlt.

#### Sparen ist dringlich!

"Bei diesem Verein gibt es viel Transparenz und Information, was mit dem Geld passiert. Das ist der einzige Verein, bei dem die Bevölkerung etwas sieht, wie den Wochenmarkt, die Weihnachtsbeleuchtung, Veranstaltungen usw.", weiß der FPÖ-Gemeinderat Lausch die Tätigkeit zu schätzen.

Nichts hingegen weiß er über die Tätigkeit von Land um Hollabrunn, wo ebenfalls die Beiträge für 2011 fehlen und W3. Das Bezirksblatt Hollabrunn fragte Bgm. Bernreiter warum Wir in Hollabrunn und Land um Hollabrunn fehlen: "Bei Wir in Hollabrunn sind wir nicht Mitglied sondern Förderer und bei Land um Hollabrunn gab es 2011 keine Personalkosten!"

Laut Christian Lausch können bestimmt € 50.000 eingespart werden, doch es macht den Anschein, als ob Einsparungen der ÖVP nicht wichtig und dringlich sind, da der Dringlichkeitsantrag der FPÖ bei der letzte Sitzung abgelehnt wurden.

#### **ZUR SACHE**

#### Die Vereine mit den größten Mitgliedsbeiträgen 2011:

W 3: € 10.069,49 Weinv. Tourismus: € 8.004,32 Weinstraße Weinv.: € 10.684,-Leader +: € 14.701,70 Verein Medien- und Kommunikationszentrum: € 8.975,40 Klimabündnis NÖ: € 2.169,40

#### Hochzeitsreise nach Neuseeland



■ Ihre Hochzeitsreise führte Mag. Barbara Sturmlechner aus Hollabrunn drei Wochen lang ins ferne Neuseeland, wo sie mit ihrem Mann über 3000 Kilometer durch den faszinierenden Inselstaat reiste. Für die Sendung "Mein Zuhause ist die Welt" auf radioYpsilon erzählte sie Moderatorin Mag. Sabine Fasching von ihren beeindruckenden Erlebnissen. Unter an-

derem von der farbenprächtigen und vielfältigen Landschaft, die Barbara Sturmlechner auch bei einem Fallschirmsprung genossen hat, den Begegnungen mit den Maori und ihrer Kultur sowie den Eigenheiten von Fauna und Flora. "Mein Zuhause ist die Welt"-Sendetermin Mi., 17 - 18 Uhr, und Do., 11 – 12 Uhr, auf 94.5 (Land um Hollabrunn) und 102.2 MHz.



**Enorme Auswahl und Einkaufsfeeling auf über 180 m²,** jetzt noch bequemer am Eingang Fußgängerzone zu erreichen Foto: Shutterstock.com

### Neueröffnung von Leder Prikler am 20. & 21. April

HOLLABRUNN (wo). Jetzt ist es endlich soweit! Eine neue Shopping Oase in Hollabrunn ist da. Die Firma Prikler, Koffer-Taschen-Accessoires, übersiedelt in das neue Geschäft in der Sparkassegasse 21.

Am 20. und 21. April erwarten Sie tolle Eröffnungsaktionen mit -20% auf ALLES, sowie -30% auf gekennzeichnetes Reisegepäck. Für jeden Besucher gibt es eine kleine

Überraschung sowie Sekt und Snacks an beiden Tagen.

Das Fachgeschäft Prikler ist ein Laden mit Gespür für aktuelle Trends bei Taschen, Reisegepäck, Accessoirs und Schulartikeln. Nicht nur die extrem günstigen Preise sind ein Anreiz für einen Besuch, sondern auch ungestörtes Gustieren in entspannter Atmosphäre inmitten eines Sortiments auf internationalem Niveau. WERBUNG



## LEDER PRIKLER SONDERVERKAUF

Sparkassegasse 12, wegen Geschäftsübersiedlung

BIS ZU 5 0 0 \*

\*Ausgenommen Aktionen und bereits reduzierte Ware.

NEUERÖFFNUNG: 20. UND 21. APRIL 2012 Sparkassegasse 21, ehemals C&A-Kids